

## RESUMEN

Se evaluó a los actores representantes del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Interregional Chillón-Rímac-Lurín, con el objetivo de evaluar la eficiencia de la gestión hidrosolidaria para una gobernabilidad hídrica en la Cuenca CHIRILU. Los resultados y la propuesta guía para la construcción de consensos podrán ser usados en la toma de decisiones del Consejo de Cuenca citado, y en los Consejos de Cuenca creados e implementados a nivel nacional.

La investigación es de tipo cualitativo y nivel correlacional, para medir la confiabilidad se utilizó el coeficiente alfa de cronbach y el análisis de escalamiento multidimensional no-métrico; para medir la validez se utilizó la prueba estadística no paramétrica coeficiente de correlación de spearman.

Existe evidencia de correlación entre la variable “La eficiencia de la gestión hidrosolidaria” y la variable “Gobernabilidad hídrica en la Cuenca CHIRILU”.

Los resultados demuestran que los actores representantes del Consejo de Cuenca citado, están dispuestos en participar y concertar para lograr la gobernabilidad hídrica, orientando sus intervenciones en mejorar la cultura del agua como una “Nueva Cultura del Agua por la Paz”; en fortalecer las capacidades de los actores para establecer la institucionalidad, en gestionar con eficiencia las intervenciones de regulación en igualdad de condiciones como suficiente cantidad, buena calidad y oportunidad de los recursos hídricos; todo esto enmarcado en un enfoque hidrosolidario asociado a la gestión hidrosolidaria, entendido como patrones de conducta que se irán construyendo transversalmente por todos los actores para establecer la gestión integrada de los recursos hídricos.